

## Lebensversicherung: Flexibel bis zum 85. Lebensjahr

**Niemand weiß, was das Alter bringt: Ob man fit bleibt oder das Schicksal einer schweren Krankheit tragen wird - es bleibt ungewiss. Mit einer Risikoversicherung bis zum 85. Lebensjahr bleiben Kunden flexibel.**

**Niemand weiß, was das Alter bringt: Ob man fit bleibt oder das Schicksal einer schweren Krankheit tragen wird - es bleibt ungewiss. Mit einer Risikoversicherung bis zum 85. Lebensjahr bleiben Kunden flexibel.**

Die Kombination einer Vertragslaufzeit bis zum 85. Lebensjahr mit einer altersadäquaten Kalkulation bietet die Dialog Lebensversicherungs-AG mit der Variante „RISK-Vario flex85“ an. Der Kunde steigt mit einem wesentlich niedrigeren Beitrag als gewöhnlich in diese Lebensversicherung ein. Zwar erhöht er sich mit der Zeit, liegt aber, so die Versicherung, über einen Zeitraum von 20 bis 25 Jahren unter der üblichen Normalprämie. So bleibt der Kunde liquide für weitere wichtige Absicherungen im Alter. Gleichzeitig sind Beitragsanpassungen nach unten oder oben jederzeit möglich - je nach Lebensphase. Anpassungsoptionen sorgen dafür.

Im Tarif RISK-vario risikoadäquat wird jeweils nur die

DurchardFoto: Rüdiger R. Burchardi

Prämie kalkuliert, die im jeweiligen Versicherungsjahr zur

Deckung von Risiko und Verwaltung altersgerecht notwendig ist: Die Beiträge entsprechen genau dem Risikoverlauf. Der Kunde sei nie unter- oder übertarifiert. Falls im Alter eine schwere Krankheit vorliegt, entscheidet sich der Kunde den Versicherungsschutz zu behalten. Wird der volle Schutz nicht mehr gebraucht, sind Vertragsänderungen oder Kündigung ohne finanzielle Einbußen möglich. „Mit den Risiko-Bedarfsrechnern, die wir unseren Vertriebspartnern frei zugänglich im Internet anbieten, können diese exakt den Bedarf ausrechnen und auch vergleichen, welche Lösung die bestmögliche für den Kunden ist“, erklärt Rüdiger R. Burchardi, Sprecher des Vorstandes der Dialog Lebensversicherungs-AG.

Christine Schaade